

Treffen der besten Gardetänzer

„Rot-Weisse Funken“ bereiten großes Turnier für 2014 vor

Das zweite Hermann-Breithecker-Gedächtnisturnier findet Anfang 2014 in Frickhofen statt.

Dornburg-Frickhofen. „Wir sind froh und stolz, dass wir auch im nächsten Jahr das Qualifikationsturnier zur Deutschen Meisterschaft im karnevalistischen Tanzsport ausrichten dürfen.“ Bei einem Treffen zum 2. Hermann-Breithecker-Gedächtnisturnier gab der Präsident der „Rot-Weissen Funken“, Thomas Nehl, einen Zwischenstand der Vorbereitungen ab. Er erwarte auch im kommenden Jahr wieder zahlreiche Vereine aus dem Verband in der Turnhalle der Mittelpunktschule, sagte Nehl im Beisein von Schirmherr Hermann Klaus und Ria Breithecker.

Nachdem das erste BDK-Tanzturnier der „Rot-Weissen Funken“ im Februar dieses Jahres sehr erfolgreich und zur vollen Zufriedenheit des Bundesverbandes ausgerichtet worden sei, habe der Verein erneut den Zuschlag für das Turnier erhalten. Nachdem die Zusage durch den Verband vorlag, wurden erste Vorbereitungen durch den Turnierausschuss angegangen. Der Termin wurde auf den 1. und 2. Februar 2014 festgelegt. „Ein Termin, der vor der Fastnachtszeit liegt und Terminüberschneidun-



Zu einer Sitzung des Turnierausschusses begrüßte der Präsident der „Rot-Weissen Funken“, Thomas Nehl (rechts), Schirmherrn Hermann Klaus und Ehrenmitglied Ria Breithecker im Kreise der Turnierausschussmitglieder. Foto: Häring

gen von Vereinen mit Auftritten und der Teilnahme an dem Qualifikationsturnier ausschließen“, sagte Nehl.

Keine Hessenmeisterschaft

Eine Änderung gegenüber dem vergangenen Jahr wird es 2014 geben: Das Turnier gilt nicht gleichzeitig als Turnier für die Hessenmeisterschaften.

Diese fanden bereits vor einigen Wochen in Gießen statt, wo die „Rot-

Weissen Funken“ mit einem ersten Platz bei den Junioren, einem zweiten Platz bei den Senioren und einem dritten Platz in der Jugend erfolgreich abschnitten.

Das Anmeldeportal für alle BDK-Mitgliedsvereine für das Qualifikationsturnier zur Deutschen Meisterschaft wird im November geöffnet. Danach erwartet Nehl weitere Anmeldungen der leistungsstärksten Gardetanzsportgruppen Deutschlands.

Sportkreisvorsitzender Hermann Klaus sprach von einem „hochbrisanten Turnier“, für das er gerne die Schirmherrschaft übernommen habe. Er lobte die Arbeit des Turnierausschusses mit Ehrenmitglied Ria Breithecker als Beraterin und Christa Lahnstein an der Spitze. Thomas Nehl hofft für 2014, dass dieses auf höchstem Niveau stehende Turnier auch von entsprechendem Publikum honoriert wird. *kdh*